

nuisance qui existe aux postes de cochers et due au manque d'eau et de cabinets d'aisance.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de prendre en considération ledit rapport et de donner effet aux recommandations dudit officier.

9.—*Résolu:* Qu'une sous-commission, composée de M. le président et de MM. les échevins Lévesque et O'Connell, soit nommée pour examiner MM. Coulombe et Gravel quant à leur compétence; et que ladite sous-commission s'assemble vendredi prochain, à 2.30 heures p.m.

10.—Vu le rapport du surintendant de Police sanitaire maintenant devant la Commission,

Il est

Résolu: Que cet officier soit autorisé à faire l'achat d'un uniforme pour le nouvel inspecteur sanitaire, M. D. Pitre.

11.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$60 sur le crédit affecté aux épreuves, et d'appliquer ce montant à l'achat d'un uniforme pour le nouvel inspecteur sanitaire.

12.—Soumis et lu un rapport du docteur J.-E. Laberge re inspection médicale des écoles et les nuisances dans le voisinage de ces institutions.

13.—*Résolu:* Qu'une sous-commission, composée de M. le président et de MM. les échevins Marin et Lévesque, soit nommée avec prière d'étudier ledit rapport et de s'assurer des meilleurs moyens à prendre pour rendre l'inspection médicale des écoles plus efficace.

14.—*Résolu:* Vu la lettre de Madame C. Learmont, présidente du "Victorian Order of Nurses," que le docteur J.-E. Laberge soit prié de lui faire savoir que l'engagement des infirmières qui font partie de l'inspection médicale des écoles est pour une période de dix mois par année.

Il est aussi

Résolu: Que Mlles Murray et Sexton, du personnel du service médical des écoles, soient averties que leurs services ne seront plus requis.

Ajournement.

I. J. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 23 juin

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Roy, Dagenais, Lévesque, Marin, Turner, Lamoureux.

1—Des soumissions des maisons suivantes sont reçues:

Fournitures diverses:

- Imperial Waste & Metal Co.
- Frothingham & Workman.
- Alex. Bremner.
- S. Fisher.
- J.-J. Shortall.
- Beauvais Frères.
- Williams & Wilson.
- W. J. Cleghorn.

Résolu: De renvoyer ces soumissions au secrétaire avec prière de préparer un tableau comparatif des prix.

Cuivre fondu:

	Cuivre jaune.	Bronze
The Robert Mitchell Co.	17c	20c
W.-R. Cuthbert & Co..	16½c	19½c
S. Fisher	19c	21c

Résolu: D'adjudger cette fourniture à MM. W.-R. Cuthbert & Cie, aux prix de leur soumission.

Bois de charpente:

J.-T. Marchand & Cie, No 1 du cahier de charges.

1	2	3	4	5	6	7	8	9
\$26.50	— 27.	— 27.	— 60.	— 40.	— 35.	— 35.	— 30.	— 60.
10	11	12	13	14	15	16	17	
30c	— 45.	— 55.	— 40.	— 45.	— 45.	— 15c	— 36c	transport le lond de l'aqueduc \$1.00 par 1,000 pieds.

re nuisance at cab-stands caused by want of water and of water closets.

Resolved: That report be made to Council recommending that the said report be taken into consideration and the recommendations contained therein acted upon.

9.—*Resolved:* That a sub-committee, composed of the Chairman and Aldermen Lévesque and O'Connell, be appointed to examine Messrs. N. Coulombe and V. Gravel upon their qualifications; and that the said sub-committee meet at 2.30 o'clock Friday next.

10.—In view of the report of the Superintendent of the Sanitary Police now before the meeting, it was

Resolved: That he be authorized to purchase a uniform for the new sanitary inspector Mr. D. Pitre.

11.—*Resolved:* That a report be made to Council asking permission to vary the sum of \$60.00, from the appropriation for supplies for tests, and to apply the same to purchase of a uniform for the new sanitary inspector.

12.—Submitted and read a report of Dr. J. E. Laberge re the medical inspection of schools, and the nuisances in the vicinity of such institutions.

13.—*Resolved:* That a sub-committee, composed of the Chairman and Aldermen Marin and Lévesque, be appointed to study the said report and ascertain the best means of rendering the medical inspection of schools more efficient.

14.—*Resolved:* That, in view of the letter of Mrs. C. Learmont, President of the Victorian Order of Nurses, Dr. J. E. Laberge be instructed to inform her that the nurses' engagement in connection with the medical inspection of schools, is for ten months in the year.

It was also

Resolved: That Misses Murray and Sexton, of the staff of the medical inspection of schools, be notified that their term of service has now ceased.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 23rd of June.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Roy, Dagenais, Lévesque, Marin, Turner, Lamoureux.

1.—Tenders from the following firms were received:
Stores:

- Imperial Waste & Metal Co.
- Frothingham & Workman.
- Alex. Bremner.
- S. Fisher.
- J. J. Shortall.
- Beauvais Frères.
- Williams & Wilson.
- W. J. Cleghorn.

Resolved: To refer them to the secretary to be tabulated.

Brass castings:

	Yellow brass.	Bronze.
The Robert Mitchell Co.	17c	20c
W. R. Cuthbert & Co.	16½c	19½c
S. Fisher	19c	21c

Resolved: To award the contract to Messrs W. R. Cuthbert & Co as per their tender.

Lumber:

J. T. Marchand & Co. Item No. 1 of specifications.

1	2	3	4	5	6	7	8	9
\$26.50	— 27.	— 27.	— 60.	— 40.	— 35.	— 35.	— 30.	— 60.
10	11	12	13	14	15	16	17	
30c	— 45.	— 55.	— 40.	— 45.	— 45.	— 15c	— 36c	cartage along the Aqueduct \$1.00 per m. f. B. M.